

開校記念集会**「祝・開校 25 周年」**

特別活動主任 服部 綾

本来、周年は10年ごとの記念行事ではあります
が、2~5年生は記念行事を経験することができないことから、今年度は25周年記念式典・集会を行
い、赤坂のまちの歴史を感じ、児童たちに愛校心と
赤坂地域愛を育み、深めてもらいたいとの想いから、簡単ではありますが記念行事を行います。年
間を通して、記念の年ということで取り組んで参りました。

平成5年10月30日に、「赤坂小学校」として
開校し、25周年を迎えるにあたり、10月13日
に記念式典と集会を行います。集会は主に、代表委員
が中心となって、行いますが、6年生の咸臨太鼓
や全校児童による斎唱もあり、全校児童全体で作り
上げます。また、歴史資料館の開放や、校内掲示を
活用しての、クイズラリーも行います。

今の素晴らしい赤坂小学校があることに感謝の
気持ちを表し、そして、これから輝く赤坂小学校
に希望もち、今の自分たちができるることを考え、こ
れからも受け継いだ伝統あるバトンを、引き継いで
いけるように、これからも指導を続けていきます。
ご協力、よろしくお願ひします。

水泳記録会&海外派遣報告**「行事が与える大きな力」**

6年担任 新津 翼

6年生は、他学年に比べ行事が多くあります。運動会や学芸会など、学校全体で取り組むものに加え、水泳記録会や海外派遣研修など6年生のみが行うものがあります。限られたスケジュールの中で欠かすことができるのは「やらされているのではなく、自分から取り組む」という心構えです。

水泳記録会では、呼名をされた時の大きな「は
い！」という返事や、他校の児童にも大きな声援を
送る姿に、自分から取り組む姿が見られました。

海外派遣研修に行った児童は、日本とは違う文化
に触れ、新たな自分を発見しました。全校朝会で活動報告をして
いる姿は堂々としていました。

どちらの行事にしても、「自分からやるんだ！」
という意思を感じました。その意思があったからこそ、行事を終えた時の顔は晴れ晴れとしたものにな
っているのだと思います。心が育ってきている証拠だと嬉しく思います。

次の大きな行事は「箱根移動教室」「咸臨太鼓の
発表」「連合運動会」と続きます。一つ一つをしつ
かりと登りきることで、さらなる成長につながること
を期待しています。また、行事が与えてくれる大
きな力が、今後の人生に役立ってくれると信じてい
ます。

第2学年の様子**「学びを生活で活用する力」**

2年担任 木ノ下 真麻

2学期に入り、これまで学習してきたことを生活場面で
生かそうとする姿が多く見られるようになってきました。
例えば、算数科で学習した「時刻と時間」を活用し、
「10分後に座ります。」と伝えると、すぐに時計を見て
時刻を考えます。そして、決められた時刻に静かに着席す
ることができるようになっています。

特に生活科の学習を通して、話を聞く時に話し手を見
ることといった躰の部分も徹底して指導してきたことが、子
供の姿に表れています。また、気付きの発表や振り返りでは、たくさん手を挙げ伝え、より分かりやすく伝えようと
「はじめ・中・終わり」を意識した話し方も見られてきました。さらには、効率よくまとまる順序を考えるようなプロ
グラミング思考につながる力も身に付け始めています。

子供たちが様々な体験を通して、分かったことや気付き
を伝えるために言葉を磨き、時計を見ながら活動に取り組
むことで数感覚を確かな力にしています。今後も、それぞ
れの教科での学びを生活で活用する力を伸ばし、自分たち
で学習を創り出し実践できる姿を目指していきます。

**平成31年度 特別支援教室の通級及び学習支援員の配
置の申込みについて**

発達について気になる児童を対象に、生活面や学習面で
の困難を克服・改善するための指導を行うために、本校に
おいて通級指導を行う特別支援教室（学習ルーム）を開室
しております。

また、通常の学級の教室内での一斉指導において、苦手
な部分を補うために、個別的な支援を行うために学習支援
員を配置しているところです。

現在、これらの支援を受けておらず、今後、特別支援教
室の通級あるいは、学習支援員の配置を希望される保護者
の方は12月10日（月）までに、担任、特別支援コーデ
ィネーター、または副校长に御相談ください。

※なお、来年度も継続して特別支援教室の利用や学習支
援員の配置を希望される保護者の方につきましても、
同様に12月10日（月）までに、担任、特別支援コ
ーディネーター、または副校长に連絡してください。

「2020東京オリンピック・パラリンピックに向けて」

体育主任 新津 翼

東京オリンピック・パラリンピックまで2年を切り、開催に
向けて熱が高まっています。テレビや駅構内にもオリンピック
・パラリンピックを意識したものがさらに多くなったよう
に思います。

赤坂小学校は「パラリンピック競技応援校」に指定され、
東京都の手厚い支援の中、パラリンピック教育を行っていま
す。5人制サッカーについて学びが広がるように、体験を交
えて学びを進めています。記憶に残るオリンピック・パラ
リンピックになるように指導していきたいと思います。